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  ID Код: 10146
Город/район: Юрмала и район /

Яундубулты / Аматас
Тип объекта: Квартира
Тип здания: Новый проект
Комнаты: 4
Этаж: 1/3 Лифт
Площадь: 165.90 m2

Интернет: Да
Телевидение: Да
Парковка: Да
Сигнализация: Да
Домофон: Да
Терраса/Балкон: Да
Цена:

Описание

Предлагаем эксклюзивные апартаменты с тремя спальнями в новом проекте в Юрмале на берегу моря!

Элитный новый комплекс состоящий из трех домов уютно расположился всего в ста метрах от моря в районе
Яундубулты в Юрмале. Озеленённая, благоустроенная закрытая территория, обеспеченная круглосуточной
охраной и видеонаблюдением. Специально для детей оборудована игровая площадка. Близость моря, сосны,
белоснежный пляж и комфорт уютных апартаментов сделают Ваш отдых в Юрмале незабываемым!

Дизайн апартаментов выполe shopping mall Galerija Centrs.

This 4-storey building is erected in 1850. Its total area is 222 m2, with 3 apartments (2nd, 3rd, 4th floor, 147.2 m2 in
total) and commercial premises 43.5 m2 on the 1st floor.  The basement floor can be used for commercial purposes
as well.

The building has all central communications, new wiring, utility meters.  The facade of the building is refreshed in
2015, the whole building is in good technical condition.
The property does not have any mortgage and is sold together with the land plot under the building.

Юлия Барсукова
Эксперт по продажам и инвестициям
GSM: +37129128323,
E-mail: julia@mgroup.lv
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